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PREGÃO ELETRÔNICO Nº 060/2020 – HUOP/UNIOESTE. Objeto: Registro 
de preços para futura e eventual aquisição de serviço de dosimetria para 
consumo frequente no Hospital Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor 
máximo total estimado: R$ 13.719,60.  PREGÃO ELETRÔNICO Nº 064/2020 – 
HUOP/UNIOESTE. Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição 
de medicamentos diversos e fio cirúrgico para consumo frequente no Hospital 
Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor máximo total estimado: R$ 
1.430.411,82.  PREGÃO ELETRÔNICO Nº 065/2020 – HUOP/UNIOESTE. 
Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de medicamentos 
diversos para consumo frequente no Hospital Universitário do Oeste do Paraná 
- HUOP. Valor máximo total estimado: R$ 1.510.904,60. Recebimento das 
propostas: Das 9:00h do dia 27/10/20 até às 09:00h do dia 11/11/2020. 
Abertura das propostas e recebimento dos lances: 11/11/2020, 09:00h.  
PREGÃO ELETRÔNICO Nº 066/2020 – HUOP/UNIOESTE. Objeto: Registro 
de preços para futura e eventual aquisição de medicamentos diversos para 
consumo frequente no Hospital Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor 
máximo total estimado: R$ 978.378,40.  PREGÃO ELETRÔNICO Nº 067/2020 
– HUOP/UNIOESTE. Objeto: Registro de preços para futura e eventual 
aquisição de medicamentos diversos para consumo frequente no Hospital 
Universitário do Oeste do Paraná - HUOP. Valor máximo total estimado: R$ 
2.630.883,14. Recebimento das propostas: Das 9:00h do dia 27/10/20 até às 
09:00h do dia 13/11/2020. Abertura das propostas e recebimento dos 
lances: 13/11/2020, 09:00h. O edital e demais informações encontram-se à 
disposição dos interessados junto à Com. de Licitação do HUOP, ou Fone: (45) 
3321-5397, ou ainda nas home-pages www.unioeste.br/huop, 
www.comprasparana.pr.gov.br ou www.comprasnet.gov.br em conformidade 
com o Dec. Est. n.º 2452, de 07/01/04. Cascavel, 26/10/2020. 

Foz do Iguaçu - A Itaipu Bina-
cional e a Marinha do Brasil fir-
maram, nessa segunda-feira (26), 
convênio de cooperação que vai 
contribuir para a melhoria da 
segurança na área do reserva-
tório da usina, na margem bra-
sileira da fronteira entre o Brasil 
e o Paraguai. A cooperação foi 
firmada pelo diretor-geral brasi-
leiro da Itaipu, general Joaquim 
Silva e Luna, e pelo comandante 
do 8º Distrito Naval, vice-almi-
rante Sérgio Fernando de Ama-
ral Chaves Junior.

O acordo prevê apoio logístico 
da Itaipu a operações da Marinha 
no reservatório e em áreas pró-
ximas às praias dos municípios 
lindeiros, tais como abasteci-
mento e manutenção de via-
turas e embarcações. Isso irá 
reforçar as ações de repressão 
aos ilícitos transfronteiriços e 
ambientais, bem como a segu-
rança do tráfego aquaviário 
realizado nas vias navegáveis.

“Esse acordo de cooperação 
vai permitir à Marinha atuar com 
mais intensidade, tanto a par-
tir da Capitania Fluvial do Rio 
Paraná, em Foz do Iguaçu, como 
pela Delegacia Fluvial de Guaíra”, 

Marinha e Itaipu firmam convênio 
para reforçar segurança do reservatório

Protagonismo
O deputado federal Filipe 
Barros (PSL) defendeu a 
privatização de estatais 
e considera que este é o 
momento de reduzir a inter-
ferência do Estado na vida 
do cidadão. Barros criticou 
a existência de estatais e 
lembrou que os brasileiros 
são conservadores nos 
valores e liberais na eco-
nomia. “O governo federal 
tem colocado o cidadão 
brasileiro como prota-
gonista. O presidente e 
grande parcela do Legisla-
tivo defende as bandeiras 
que a maioria do povo 
brasileiro defende”, afirma.

Custas de cartórios
Em reunião na Assembleia 
Legislativa do Paraná, o 
presidente da Seccional 
Paraná da OAB (Ordem dos 
Advogados do Brasil), Cás-
sio Telles, conclui que “não 
há espaço” para o aumento 
das taxas e custas de 
cartórios, devido ao impacto 
financeiro que traria para a 
sociedade. A proposta estava 
“engavetada” pelo presidente 
da Alep, deputado Ademar 
Traiano (PSDB).

Custas de Cartórios II
Segundo o presidente da 
comissão especial instituída 
pela Alep para debater os 
projetos de lei que revisam 
as tabelas de custas dos 
cartórios, deputado Anibelli 
Neto (MDB), a intenção 
é apresentar um relatório 
sobre as propostas antes de 
dezembro. No início de novem-
bro, a comissão volta a se 
reunir para ouvir representan-
tes da Anoreg-PR (Associação 
dos Notários e Registradores 
do Estado do Paraná) e dos 
cartórios do interior. 

CDE Virtual
O Tribunal Superior Eleitoral 
abriu as inscrições para o 
credenciamento de veícu-
los de comunicação e de 
profissionais de imprensa 
que desejam acompanhar, 
de forma virtual, a apuração 
das Eleições Municipais 
de 2020. Os interessados 
devem acessar formulário 
para requerer o acesso ao 
CDE (Centro de Divulgação 
das Eleições) Virtual, criado 
para evitar aglomerações. O 
credenciamento poderá ser 
feito até 29 de novembro.

Mais empregos
O deputado Luiz Claudio 
Romanelli (PSB) defen-
deu maior investimento 
do Estado na geração de 
empregos para a retomada 
da economia pós-pande-
mia do novo coronavírus. 
O deputado disse que é 
necessário atrair empresas 
e fortalecer quem já está 
empreendendo para gerar 
novos empregos em todo o 
Estado, sobretudo no Norte 
Pioneiro, que tem uma voca-
ção agrícola.

Candidatos do milhão
Levantamento com base 
nas declarações de bens 
de candidatos a prefeito, 
vice ou vereador identificou 
42 políticos que declara-
ram ter mais de 1 milhão 
de reais em espécie. O 
comportamento é curioso 
e segue na contramão dos 
hábitos da população, que 
carrega cada vez menos 
dinheiro no bolso. Entre as 
justificativas, estão a falta 
de confiança no sistema 
bancário, a necessidade 
de ter dinheiro em mãos 
para negócios e o temor 
de confisco.

Foro privilegiado
O senador Alvaro Dias (Pode-
mos) faz uma análise a res-
peito do setor econômico no 
Brasil e enfatiza a necessidade 
do presidente da Câmara dos 
Deputados colocar o projeto 
que acaba com o foro privile-
giado em votação: “O projeto 
que acaba com o foro privile-
giado está no Senado há mais 
de três anos. A promulgação 
do fim do foro privilegiado seria 
um salto civilizatório”. 

ASSESSORIA

afirmou o vice-almirante Chaves. 
O acordo é semelhante ao 

firmado recentemente com o 
Exército brasileiro, que também 
reforça a segurança na área do 
reservatório por meio do apoio 

logístico por parte da binacional. 
O convênio de cooperação 

técnica entre as duas institui-
ções prevê a atuação conjunta 
nas ações de segurança por um 
prazo de cinco anos. 

Cascavel - Além dos 54 colé-
gios estaduais retomaram as ati-
vidades presenciais na semana 
passada, outras 360 instituições já 
enviaram à Secretaria de Educa-
ção do Paraná ofícios solicitando 
a abertura. Esse total representa 
pouco mais de 17% dos 2.143 
colégios do Estado. 

Conforme a Seed, não há data 
definida para a autorização da reto-
mada das atividades em novos colé-
gios, mas deve ocorrer um anúncio 
no início de novembro.

A Seed não tem sabe quantos 
alunos voltaram às escolas desde 
o dia 19 nem quantas autoriza-
ções foram assinadas pelos pais 
ou responsáveis. 

O governador Ratinho Júnior 
confirmou a ampliação da reto-
mada e afirmou nessa segun-
da-feira (26) a possibilidade 
da retomada das atividades cur-
riculares presenciais em novem-
bro. “Começamos há dez dias o 
retorno das aulas extracurricula-
res e também do reforço escolar. 
Isso está sendo ampliado pela 
Secretaria de Educação para 
outras escolas. Até o momento, 
tem sido bem organizado. 
Nenhum tipo de problema, tanto 
de segurança para os professores 
como alunos”, disse o governador. 

Ele ressaltou que, se o índice de 

contaminação do novo coronaví-
rus continuar caindo no Paraná, a 
ideia é de que na segunda quinzena 
de novembro volte-se “próximo da 
normalidade para as aulas com os 
alunos de forma gradativa”.

Se a notícia agrada parte da 
sociedade, ela não é bem rece-
bida pela APP-Sindicato, que 
promete deflagrar greve geral no 
Estado. “Não é seguro voltar nesse 
momento, nem mesmo para as 
atividades extracurriculares. Não 
há estrutura física nem de pessoal 
para esse retorno e, caso haja essa 
convocação geral dos servidores 
e anúncio de retorno, a greve será 
deflagrada”, garante o presidente 
da APP Cascavel, Daniel Matoso. 

ATO DIA 28 
A APP também se posiciona 

contrária a outras iniciativas do 
governo do Estado e, para chamar 
atenção, vão ocorrer atos em todo 
o Paraná nesta quarta-feira (28), Dia 
do Servidor Público, em frente aos 
Núcleos Regionais de Educação. 
“Será uma ação conjunta em todo 
o Estado e as pautas são muitas. 
Além de manifestar posição contrá-
ria ao retorno de aulas presenciais, 
inclusive as extracurriculares, uma 
vez que a situação da pandemia 
continua complicada no Estado, e 
temos o exemplo de Manaus, que 

retomou e teve que retroceder por 
conta da infecção de muitas pes-
soas, e ainda a Europa, que vem 
registrando números crescentes, 
uma segunda onda da doença. 
Então, além de ser um risco para 
professores, servidores, alunos, 
pais, toda a comunidade esco-
lar, falta estrutura para esse 
retorno. Temos muitos servi-
dores do grupo de risco que não 
podem voltar”, ressaltou Daniel.

Outro questionamento é a ter-
ceirização de servidores e a realiza-
ção de provas para a contratação 
de profissionais via PSS (Processo 
Seletivo Simplificado). “Somos con-
tra a aplicação dessas provas que 
vão custar mais de R$ 4 milhões ao 
Estado, não há por que realizá-la, o 
processo sempre funcionou bem e 
não tinha gastos extras ao governo”, 
explica o presidente da APP. 

A militarização dos colégios 
também entrou na pauta da 
mobilização. “Se pegasse o valor 
que vai ser investido para trans-
formar os colégios em cívico 
militar e investisse nos colégios 
atuais, eles melhorariam muito. 
É preciso investir primeiro no que 
já existe, para depois pensar em 
mudanças”, sugere. A valoriza-
ção do servidor público e outros 
assuntos também fazem parte da 
pauta da mobilização. 

Aulas presenciais 

17% dos colégios pedem
retomada; Ratinho prevê
volta ainda em novembro


